

盛況に第3回オープンキャンパス終える

10/19(土)本年度最後のオープンキャンパスがあり、中学生とその保護者の方に多数参加していただきました。各学科工夫した体験では、少しずつ緊張もほぐれ笑顔がたくさん見られました。また部活動体験もあり、一生懸命に取り組む姿がありました。



看護専門課程 2 年生 臨地実習 全日程終了する

10/31(木)で5月初旬から臨んだ実習を終了しました。反省会では、実習を終え成長した姿(笑顔)が見えました。



グループ発表の様子

認知症サポーター養成講座の開講

11/2(土)医療福祉科 1・2 年生は校内の実習室で、外部から講師を招き認知症サポーター養成講座を受講しました。「認知症の方はちゃんと自分の意志があるけれどうまく伝えることができない。知ろうとすることが大切だ」など感想がありました。



講師を囲んで一枚

戴帽式に臨む～看護学科 2 年生 86 名

10/24(木)に第9回戴帽式が多数の来賓・保護者の出席をいただき挙行されました。ナイチンゲール誓詞誦読で2年生は堂々とした姿を見せ、福留海優さん(2A)は「ホッとできる温かみのある看護師を目指したい」と代表で誓いの言葉を述べました。この後2年生は11月初旬から始まる5週間の基礎看護臨地実習に臨みます。



式後の笑顔の1枚

新たな風～第9回吹奏楽部定期演奏会

11/3(日)顧問の清野智志先生を初めて迎え定期演奏会が加音ホールで開催されました。今年は部員みんなで動きを考えⅡ部ではステージドリルショーを見せてくれました。池之上部長(医3)は「これまでと違う演奏会になりましたが、達成感を得ることができた。」と話してくれました。途中引退する3年生へ保護者から花束贈呈があり、これまでの頑張りにお互いに涙する光景がありました。部員の皆さん感動をありがとう。



「History ～みんなで創る令和の1ページ～」がテーマ



10/26(土)開催

当日は天候もよく、来場者総数 400 名を超え午前中の舞台発表から立ち見が出る盛況ぶりでした。発表や展示・販売とどれも創意工夫がなされ、秋晴れの思い出に残る一日でした。



進路ガイダンス(本校体育館)に参加して

医療福祉科・モードビジネス科 2 年生は 11/6(水)に催されたガイダンスに参加しました。進路決定へ向け目的意識を高める機会になりました。

感謝です 保育専攻科 2 年生 幼稚園実習 お世話になりました

「自分の卒業した園での実習だったので顔見知りの先生がいて、子どもたちとより親しく接することができました。反省会ではほめていただきました。」保専2 小鹿野智悦 「自宅近くの園で知り合いの園児がいて、先生方は親身になって丁寧に指導してくださいました。とても充実した実習になりました。」保専2 東郷志穂 そして二人とも笑顔で「給食がおいしかったです」と教えてくれました。今月末の 11 日間の保育園実習が最後の実習になるということでした、笑顔の素敵な先生目指してこれからも頑張ってください。

注目!! 学校西側の掲揭幕をリニューアルしました。



生徒会役員改選 の日 10/30(水)

1,2 年生各クラスより推薦・立候補した 16 名の立会演説会が体育館で行われました。「苦手な事への挑戦で自分を変えたい」「ボランティア活動を通して、学校の名前を広めたい」「一度しかない高校生活を自分で作ってみませんか」など堂々とした演説が発表されました。12 月に新役職の任命予定です。

